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2854回　2014年2月6日　例 会 於：小松グランドホテル

　今月はロータリでは世界理解月間となっています。ポールハリスが始めての例会をシカゴで開催した日が１９
０５年２月２３日となっています。そこで２月２３日がロータリの創立記念日となっています。また、この週を
世界理解と平和週間と定められました。ロータリは世界平和に不可欠なものであり奉仕活動に貢献していること
を強調して下さい。
　話はかわりますが最近の世界企業の動向を見ていますとＭ＆Ａが大変多くなっています。毎日のようにニュー
スになっております。Ｍ＆Ａにはいろんな要素がありますが主に大企業は株主還元の為に毎年売上、利益を伸ば
す必要があります。ところが実際は人口減少、マーケットが縮小している、デフレ経済になっている。そこで合
併、買収が行われます。大きいところではサントリーが米のビーム社を日本たばこがイギリスのギラハー社。ソ
フトバンクが米のスプリント社、伊藤忠がバナの携帯部門を丸紅がＮＥＣの携帯部門を買収しました。世界中で
陣取り合戦になっています。つまり地域会社は日本のトップ、日本のトップは世界のトップ目指すことになりま
す。そのためにシノギを削っています。つまり、一番手になれば大きな利益がついて来ます、２番手はトントン、
３番手は赤字になります。利益はマーケットの大きさ（お客の数）とシェアー（占有率）と開発力スピード、こ
の３つの総合力で決まります。そのことで関係するメーカとの競争に有利な条件が待っているからです、今はど
の業界でも合併、買収が進んでいます。このローカルでも検討すべきだと思っています。ネットワークとインテ
グレーションつまり連携と統合だと思います。うまくいくと新しい事業展開と事業拡大が可能となります。ロー
タリでも起こりうる可能性が大いにあると思っています。冷静に受け止めて客観的に事業を発展させる道を探る
時代になってきました。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

　創業３８０年余り、金沢を代表する老舗、和菓子森八は１６年前６０億円の負債が発覚して
自己破産を勧められるも最後の一日まで頑張るという社長の意思で和議を申請した。この逆境
にあって女将となり社長を支え奇跡の復活を果たした。どん底を味わいながら、企業から家業
へ変身して定休日を廃止、無我夢中で休まず営業した。おかげ様で運にも恵まれて暖簾を守れ
て感謝する毎日です。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（文章代筆：中橋勝美会長）

★ メークアップ届
・2／1　  第３回地区ロータリー財団委員会
　　　　　ロータリー財団補助金管理セミナー   湯浅外志男、西、杉本
・・2／4　  第８回ミニフォーラム   本村、原後、上出、数左、岡田、新谷、山本、松多

★ 2月6日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 40名　 ・欠席数 20名　・出席率 66.67％

★メ

　

★ 2
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　中宮様、遠くから卓話ありがとうございまし
た。ご苦労された熱意が伝わってきました。今
後益々のご活躍される事を願っております。

数左　從光
　中宮様、本日はお忙しい中、卓話いただきま
してありがとうございます。益々のご活躍を期
待しております。

德田八十吉
　中宮様、本日は誠に有難うございました。Ｊ
Ｒで来られたこと、ビックリしました。お体を
お大切にご活躍お祈りします。

谷内　弘
　中宮様、本日は足元の悪い中、ようこそ小松
ロータリーでの卓話をいただき有難うございま
した。中宮様の貴重な体験談を大変興味深く拝
聴させていただきました。今後益々のご活躍を
ご祈念いたします。

野尻　順滋
　中宮様、今日は大変なご苦労話をお聞かせい
ただき有難うございました。興味深く聞かせて
いただきました。
　この度、姉妹クラブ委員長を拝命しました。
皆様のご協力、宜しくお願い致します。私事に
なりますが、来年開催される第６６回全国植樹
祭で天皇皇后両陛下がお座りになられる「お野
立所」のコンペで設計者に選定されました。大
変名誉なことだと思うと同時に大変な重圧を感
じています。

ニコニニコニコBOX

時代になってきま

卓話   「 この人生をありがとう」

［紹介者］ 德田八十吉 会員

　創業３８０年余り、金沢を代表する老舗、和菓子森
自己破産を勧められるも最後の一日まで頑張るという
にあって女将となり社長を支え奇跡の復活を果たした
へ変身して定休日を廃止、無我夢中で休まず営業した。
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取締役女将



2855回　2014年2月16日　石川第２分区都市連合会（ＩＭ）
於：山中温泉「ホテル翠明」
ホスト：山中ＲＣ　　　　　

★ 都市連合会（ＩＭ） 司会：山中ＲＣ  荒木  隆志 会場監督

１. 開会点鐘
２. 国歌「君が代」
　 ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
３. 開会挨拶並びに来賓紹介
４. ガバナー挨拶
５. ガバナー補佐挨拶
６. ホストクラブ会長挨拶
７. 閉会点鐘　

石川第２分区ガバナー補佐・・・・・倉山　　浩

ＩＭ実行委員会・・・・・・・・・・上山　　博

第２６１０地区ガバナー・・・・・・・湯浅外志男

石川第２分区ガバナー補佐・・・・・倉山　　浩

山中ロータリークラブ会長・・・・・辻　　　等

石川第２分区ガバナー補佐・・・・・倉山　　浩

★ 懇 親 会 司会：山中ＲＣ  荒木  隆志 会場監督

１. ガバナー補佐挨拶
２. 来賓挨拶
３. アトラクション

４. 乾杯、挨拶
５. 閉会挨拶

石川第２分区ガバナー補佐・・・・・倉山　　浩

第２６１０地区ガバナー・・・・・・・湯浅外志男

山中芸妓連・長谷川雅楽藤社中

シンガーソングライター・・・・・・宗元カズヒロ

パストガバナー・・・・・・・・・・菊知　龍雄

ＩＭ実行委員会・・・・・・・・・・上山　　博

・謝辞
・次期ＩＭ開催ホストクラブ挨拶
　　　　　 次期ガバナー補佐挨拶

　　　　　　　　　　　　　　　　　田中　　實

　　　能美ロータリークラブ・・・・武腰　　潤

★ 基調講演 司会：北村  貴司 ＩＭ実行幹事

演題「伝統工芸とおもてなしの心」

浩

博

男

浩

等

浩 湯浅外志男ガバナー

人間国宝   川北　良造 様



2856回　2014年2月20日　例 会 於：小松グランドホテル

　先般の第二分区のＩＭですが全員ご登録とお休みにも関わらずご参加頂きありがとうございました。内容的に
は基調講演の人間国宝の川北良造様の講演で伝統工芸を通じて、物づくり、人づくり、おもてなしの心、の講演
でありました。また懇親会では大変盛り上がって全員で交流を深められたことをご報告しておきます。
　話は変わりますが、連日オリンピックの応援で眠むれない日が続いております。そのオリンピックが始まり大
勢の皆様に夢と希望と感動を与えております。しかし一方では予定していた金メダル候補が実力を発揮できず敗
退致しました。いざと言うときに実力を揮できない理由がいくつか考えられます。厳しい言い方になりますがた
くさんのコーチ、サポート役がついていて何故なのか世界一になるための目標と取り組みが甘いと言わざるを得
ない。もちろん思わぬアクシデントは別にしても、競争相手のレベルをはるかに越える想定と訓練をしていたの
かを問われていると思います。それを裏付ける何人かのアスリートがコメントしていました。自分が想定してい
た変化より更に世界の変化のスピードが早かったコメントがありました。つまり先読み、先取り、が出来ていな
かったと言うことになります。しかし本人の能力と努力だけでは限界があると言うことだろうと考えます。所属
する会社、事業団、スポーツ業界を挙げての取り組みが問われていると思っています。それには情報収集能力と
予算が必要になってきます。そこでお金の文化を変える必要があると思っています。消費、貯金、投資、寄付の
内、投資と寄付について諸外国を参考に検討すべき時期だと思っています。我々の事業活動もロータリ活動も同
じ様に言えると思っています。３年後を見据えて今何をすべきかを考えることが我々の仕事だと思っています。
マーケットがどうなるかをよく観察して、予知、予則、計画をして実行して地域のお客様に感動を与える仕事、
あるいは奉仕活動をしたいものであります。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★ メークアップ届
・2／6　  ２月定例理事会   中橋、蓮井正樹、原後、数左、嶋田、本村、松多、中田一於、中田一夫、八十山、塚本
・2／6　  第１回予定者理事会   蓮井正樹、中西、寺田、数左、福島、嶋田、西、杉本、川腰、斉藤、谷内、松多、原後、澤矢、中澤
・・2／8　  第２回地区財務監査委員会　第２回諮問委員会   湯浅外志男、堀、西、中西
・2／11　第１回日台準備委員会   湯浅外志男、堀　　　　・2／12　加賀中央ＲＣ   中田一夫
・2／15　第２回次期チームリーダー研修セミナー   湯浅外志男、堀
・2／15　第２回ＩＡＣ海外事前研修会   中西
・2／18　小松東ＲＣ   湯浅外志男　　　　　　　・2／19　第２５８０地区　地区大会   湯浅外志男

★ 2月20日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 37名　 ・欠席数 23名　・出席率 61.67％

★メ

★ 2
　 例 会 報 告

金沢百万石ＲＣ　川　きみよ 様
　今日は、八十山和代さんのおかげで、初めて
こちらの小松ロータリークラブにおじゃまさせ
てもらいました。昨年、幹事をさせていただい
たのですが、まだまだわからないことがたくさ
んありますので教えて下さい。また、よろしく
お願いします。

小松シテイＲＣ　角谷　治男 様
　久しぶりに参りました。今後共、よろしくお
願いします。本日はありがとうございました。

中橋　勝美
　松井与志基様、今日は遠くから貴重な卓話有
難うございました。防衛の第一線で益々のご活
躍を期待しております。そして、ビジターの川
きみよ様、角谷治男様、今日はようこそご訪問
下さりありがとうございました。

谷内　弘
　松井与志基様、本日は卓話有難うございます。
若い人達の教育は大変だと思います。武士道精
神に乗っ取った教育の有り方、興味深く聞かせ
ていただきました。今後益々のご活躍をご祈念
いたします。

数左　從光
　松井様、本日はお忙しい中、卓話いただき有
難うございます。安全保障の最前線でのご活躍、
これからも期待しております。

八十山和代
　松井さん、本日は貴重なお話をしていただき、
本当に有難うございます。きみよさん、角谷さ
ん、ようこそ。きみよさんと最初お会いした時、
「女は度胸、男はあいきょう！」と印象をうけ
ました。今度、メークアップに行きますね。

ニコニニコニコBOX

　教育の大切さをあらためて教えて頂いた。ゆとり教育を受けた世代に対して
はまず０からのスタートとして個性を否定する。また何のために、を説くこと
にしています。また大事なことは使命感、信仰性、などがあり学校では学んで
ないものを中心に教えることにしています。個人の充実として人として何かを
すること、生まれた日、見かたを変える、感謝することです。責任の遂行とし
て３ケ月間の契約があり、国家との契約している意識を持つことが大切だ。規
律の意識を持つこととして武士道の精神と自己犠牲の精神、日本人としての誇
りを持つことである、意識の高さは世界でナンバー１である。一人はみんなの
ためにみんなは一人のため、の意識を持つことが大切である。団結の強化とし
て組織化すると、心構え次第で活路を見出すことができるものだ。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（文章代筆：中橋勝美会長）

陸上自衛隊　
第１４普通科連隊  教育隊長

松井 与志基  様

あるいは奉仕活動を

陸上自衛
第１４普通科連隊

卓話   「防人の心構え」 ［紹介者］  谷内　弘  会員



2857回　2014年2月27日　例 会 於：小松グランドホテル

　２３日の日曜日で１７日間に及ぶ冬季オリンピックも終わりました。世界中に夢と感動を与えてくれまし
た。日本は８個のメダルを獲得できたようです。大変、お疲れ様でしたとお礼を申しあげたいと思います。
スポーツは精神を鍛え、友情を深くする、老化を防ぐ効果があると思っています。実は昨日と一昨日の２日
間に渡って、蒲郡ロータリの方々からのご提案でゴルフを通じて交流を深めて参りました。こちらから７人
蒲郡から１２人６組で楽しんで参りました。蒲郡ロータリの例会場で表彰式と反省会かねて懇親会で素敵な
おもてなしがありました。金原会長のご挨拶、私は７月水害お見舞い、地区大会参加の御礼の挨拶でスター
トして大変なごやかに友情を深めることができました。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★ メークアップ届
・2／22     地区米山奨学期間修了者歓送会   湯浅外志男、福島、蓮井正樹
・2／23     富山第４分区ＩＭ   湯浅外志男、堀　　　・・2／25     富山７ＲＣ合同例会   湯浅外志男
・2／26     小松ＲＡ例会   中田一夫、蓮井正樹
・2／26     白山、白山石川、野々市３ＲＣ合同例会   湯浅外志男、堀

★ 2月27日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 38名　 ・欠席数 22名　・出席率 63.33％

★メ

★ 2
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　影浦浩様、今日はお忙しい中、体験卓話有難うございました。救難
の第一線で今後益々のご活躍されることをご期待申し上げます。

谷内　弘
　影浦隊長、本日はありがとうございます。小松救難隊での今後益々
のご活躍をご期待いたします。

杉本　雅規
　影浦隊長、卓話有難うございました。これからも救難隊の皆様が事故に遭
わない様に、そして健康に留意され日本国のために空を譲り、救難隊活動に
ＴＨＡＴ　ＯＴＨＥＲＳ　ＭＡＹ　ＬＩＶＥ

山本　正敏
　影浦さん、本日は大変興味ある卓話ありがとうございます。今後益々精強
な救難になりますようお祈りしています。

ニコニニコニコBOX

トして大変なごや

卓話    「私の勤務経験から学んだこと」

１.  航空自衛隊の飛行教育について　
　過去に市ヶ谷（航空幕僚監部）において勤務した経験から、人材育成につい
て皆様のご参考になればと思い、最近の飛行教育にまつわる課題等を紹介致
します。航空自衛隊の飛行教育では、パイロットの証であるウイングマーク
を獲得するまでに約１年半を要しています。昔と比べると効率的な訓練と言
えますが、２年以上をかけて様々な基地で特性の異なるクセのある飛行機に
乗り、「苦労する」ことでパイロットとしての資質が鍛えられた部分もあった
ように思います。また、資質の変化として、最近の若者は個人主義的傾向が
強く、集団生活が苦手で、教官に対して言葉で上手く説明できなかったり、
価値観の多様化でパイロットに絶対になってやるという気迫に欠ける傾向が
あったりします。更に、最近の学校教育とは異なる徒弟制度的な教育は初体
験で、自ら積極的に学ぶことが上手ではありません。国際貢献、災害派遣等
での活躍が脚光を浴びる中、航空自衛隊の骨幹となる戦闘機操縦者を希望す
る者が減少傾向にもあります。今後、操縦者には、更に複雑・高度化する任
務への対応が求められており、高度な操縦技量を持ち、国際感覚を備えつつ
航空自衛隊の伝統を受け継ぐ逞しいパイロットを育てていく必要があります。

２.  小松救難隊の最近の動き　
　昨年１２月に改訂された新たな防衛計画の大綱を踏まえ、「統合機動防衛力」
の一翼を担う我が小松救難隊も変革期にあると言えます。最近では、空中受
油機能を持つ最新のＵＨ－６０Ｊを受領したほか、他自衛隊との連携強化の
一環として護衛艦への発着艦訓練を実施しているほか、先の震災の教訓を受
け、各防災機関との訓練にも積極的に参加し、連携要領を深化させています。
人命救助への国民の期待が高まる中、引き続き我が小松救難隊は、モットー
である「 That  Others   May  Live（他を助けるために）」を胸に日夜訓
練に励んでいます。皆様のご理解とご協力をお願い致します。

影 浦      浩  様

航空自衛隊小松基地
小松救難隊長
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ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX ２月末の累計金額  1,367,800 円!ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000円! ニコニコBOX２月末の累計金額  1,367,800円!

２２月誕生祝月誕生祝
17日
19日

湯浅外志男会員
湯浅　幹也会員

21日
25日

小林　幹雄会員
丸山　宜伸会員

28日 北村　　茂会員

★２月誕生祝い★２月誕生祝い

★ ２０１４～２０１５年度　第１回予定者理事会開催

★米山奨学会寄付　  たのもし講

２月度   松多  伸悟  会員

日時：２月６日（木）  於：丸屋楼

★ 小松ロータリークラブと蒲郡ロータリークラブとのゴルフ交流会開催
日時：２月２５日（火）～２６日（水）　於：三好カントリー・東海カントリー

　平成２６年２月２５・２６日２日間総勢２０人の熱血ゴルファーが参加して三好カントリー・東海カントリーにて
親睦コンペを開催して今後の発展を誓いあった。


